

» PUNTO Y APARTE



Por **Ángeles Aguilar**

CALIFICACION, AUN EN ZONA DE PELIGRO

¡Fiuf!... Desde el año pasado, la calificadora Moodys que comanda **Alberto Jones Tamayo**, puso en perspectiva negativa a la calificación de México, lo que abrió la puerta a una posible baja en la nota del país.

Sin embargo ayer la firma reafirmó la calificación A3 del país derivado de un menor riesgo de incumplimiento, por parte de Pemex y una mejora en las condiciones fiscales.

Como quiera, aún persiste la perspectiva negativa, aunque esta vez el peligro viene desde afuera y se centra en la incertidumbre en torno a las relaciones comerciales entre México y EU. En otras palabras, aún es muy pronto para cantar victoria...